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ATA 140 DA TRIGÉSIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DÉCIMO SEGUNDO CONSELHO FISCAL 

DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DE ITAJAÍ – IPI NO EXERCÍCIO DE 2024. Ao décimo nono 

dia do mês de julho do ano de 2024, em conformidade com o parágrafo 2º do artigo 121 da 

Lei Complementar 13/2001, ocorreu a Assembleia Ordinária do Décimo Segundo Conselho 

Fiscal do Instituto de Previdência de Itajaí – IPI. Estiveram presentes os seguintes 

conselheiros: Adriana Espezim Schlogl, Alessandra Hilda da Silva, Edlia Farias Klever, 

Elisangela dos Santos C. Padilha, Geliandra Pereira Johannsen, Jessica Goetsch de Q. 

Veríssimo, Jucilene Zuraide de Melo Nagel, Larissa Munzfeld Berci, Lariza Alves dos Santos e 

Valdirene Gonçalves de Sousa Silva, sob a presidência da conselheira Geliandra Pereira 

Johannsen. Inicialmente, acusamos o recebimento dos balancetes e documentos contábeis 

dos meses de janeiro e fevereiro de 2024, bem como o relatório de gestão de investimentos 

referente aos mesmos meses. O relatório incluía informações sobre: Distribuição da Carteira, 

Retorno da Carteira por Ativo, Rentabilidade da Carteira (em %), Rentabilidade e Risco dos 

Ativos, Análise de Risco da Carteira, Liquidez e Custo das Aplicações, Movimentações, 

Enquadramento da Carteira à Resolução 4963/2021 e à PI 2024. Além disso, acusamos o 

recebimento da ata 115 do comitê de investimentos do RPPS do município de Itajaí. Primeira 

pauta do dia – Capacitação sobre relatórios de investimentos. O Diretor de Investimentos, 

Jean Polidoro, trouxe esclarecimentos sobre os relatórios que são repassados para este 

conselho. Explicou que as decisões tomadas são baseadas na avaliação atuarial, desta forma 

o comitê de investimento decide como serão aplicados os valores, seguindo as normas legais. 

Explicou sobre títulos públicos e os anos em que foram adquiridos. Informou que, em 2021, 

houve uma única desvalorização de carteira por causa da pandemia; porém, os ativos 

referenciados não foram vendidos e se recuperaram. Explicou sobre a Renda Fixa Fundo 

Tradicional, falou sobre letras financeiras e sobre sua rentabilidade. Quanto à renda variável, 

explicou que, quando o relatório apresenta o índice de 0%, não se pode realizar aplicação, 

porém essa decisão pode mudar. Um exemplo foi a decisão de investimentos no exterior em 
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5%, atrelados ao dólar, que teve uma ótima rentabilidade. Ressaltou que as decisões do 

comitê não são engessadas, e conforme deliberações nas reuniões do comitê de 

investimentos, são tomadas as decisões. Explicou que o DI não triplicou o valor aplicado. Na 

conta corrente, sempre fica um saldo bancário. Explicou que o valor da taxa de administração 

fica aplicado em uma conta separada, gerida pela Diretora Jane, e esse valor será utilizado 

para a construção da nova sede. Que os resgates serão constantes a partir desse período, haja 

vista que a obra está sendo paga. Esse valor da taxa administrativa é aplicado com decisão da 

referida Diretora, sendo orientada pelo comitê de investimentos. Quanto ao retorno de 

carteira, rentabilizamos R$ 90.352,00 as valorizações em 2024 até a data atual. A meta 

atuarial é 5,7%; quem define a meta estipula da 1ª - Avaliação atuarial base, 2ª - média título 

público; pegam esses dois valores e se tem a meta atuarial. Os indicadores sempre mostram 

a boa evolução dos investimentos, sempre acima da meta atuarial. Títulos públicos são mais 

seguros em termos de risco. Temos uma análise de risco. Explicou que se vier uma nova 

pandemia, sairemos com apenas 2% de perda, praticamente graças ao título público. Explicou 

os níveis pró-gestão: o nível II atual nos permite algumas decisões, porém, com nível III, se 

tem mais autonomia; mas, esse nível só habilita o quanto se pode, porém, não quer dizer que 

o comitê vai investir tudo que a variável permite, sendo feita uma análise. Pode-se investir 

em instituições credenciadas, estando enquadrado na resolução 49631/21. Jean esclareceu a 

dúvida que tínhamos sobre o porquê às vezes o relatório tem "1, negativo"; isso se refere à 

variação do mercado, que é normal oscilar. Que os títulos públicos são muito seguros e dão 

segurança, já que 70% está aplicado em títulos públicos. Segunda pauta do dia – Análise das 

contas do mês de maio. Quanto à Evolução da Execução do Orçamento do RPPS, o Regime 

de Repartição Simples teve um déficit de R$ 88 mil, coberto pelo tesouro. Já o Regime de 

Capitalização apresentou um resultado positivo de R$ 23,5 milhões. Quanto aos Fluxos de 

Caixa e dos Investimentos, o total de recursos até 31 de maio de 2024 foi de R$ 

1.596.568.326,90, distribuídos em Títulos Públicos, Ativos de Renda Fixa, Fundos de Renda 

Fixa e Variável, Fundos Multimercados, Investimentos no Exterior, Fundos em Participações 

e Contas Correntes. A rentabilidade da carteira em maio foi de 1,01%, acima da meta atuarial 

de 0,88%. Com base nas informações extraídas dos documentos mencionados, respaldadas 

pelos relatórios de Gestão e atas do Comitê de Investimento, o Conselho emite uma 

recomendação favorável à aprovação das contas do mês de maio de 2024 do Instituto de 
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Previdência de Itajaí. Em tempo, registra-se que a conselheira Geliandra pediu 

esclarecimentos sobre o repasse do município em maio, constatando que não houve repasse. 

Ficou acordado que, na próxima reunião, será analisado se esse valor será superado em 

junho. Ainda registra-se que a Presidente do Instituto participará da próxima reunião e fará a 

apresentação das despesas da nova sede. Nada mais havendo a tratar, eu, Elisangela dos 

Santos Carvalho Padilha, lavrei a presente ata, que foi assinada pelos conselheiros acima 

mencionados e referenciados. 
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